

Hohenauer Sommerlauf 20.7.2013

Beim 7. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2013" in Hohenau am 20. Juli 2013 starteten wieder einige Running Texaner. Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Niklas Seiter, Gerd Seiter, Alfred Klenkhart, Gregor König, Michael Lukesch und Elke Seiter (Ergebnisse siehe Tabelle).

Den Hobbylauf nahmen Renate und Tanja Klenkhart (Ergebnisse siehe Tabelle) in Angriff.

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Klenkhart Renate	Hobbylauf	4,5 km	32:38	9.
Klenkhart Tanja	Hobbylauf	4,5 km	34:13	10.
Lukesch Michael	Hauptlauf	8,6 km	37:35	9.
König Gregor	Hauptlauf	8,6 km	39:30	12.
Seiter Niklas	Hauptlauf	8,6 km	42:37	2.
Seiter Gerd	Hauptlauf	8,6 km	42:40	16.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	8,6 km	43:41	13.
Seiter Elke	Hauptlauf	8,6 km	50:32	3.

Die Strecke mit 8,6 km Länge (aufgeteilt auf 2 Runden) führte teilweise durch die Au.

Auch heuer war der Hohenauer Lauf eine Hitzeschlacht, unterbrochen nur durch einige Stellen im Au Bereich.

Beim Hobbylauf war eine Runde zurückzulegen, welche Renate und Tanja Klenkhart ausgezeichnet liefen und wir möchten uns nochmals bei ihnen herzlich bedanken, dass sie im Namen der Running Texaner liefen.

Elke und Niklas Seiter konnten im Hauptlauf in ihren Altersklassen auf das Podest hüpfen. Somit hatten die Texaner wieder 2 Läufer auf dem Stockerl.

Die Running Texaner gratulieren herzlich zu dieser ausgezeichneten Leistung.

Dieses Mal konnten die Texaner sich auch wieder in die Teamwertung eintragen, da Elke den Hauptlauf lief.

Mit ein paar Gelsen ließen wir dann den gelungenen Lauftag noch am Sportplatz in Hohenau gemütlich ausklingen.